

---

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 05 de agosto de 2016.  
Número 151**

### **1. Continúan abiertas inscripciones para 3ª Carrera Contra las Adicciones**

***(rioaxaca.com/)***

Oaxaca de Juárez. El Municipio de Oaxaca de Juárez, a través de la Dirección de Atención a la Juventud (Dajuve), y el Centro de Integración Juvenil, A.C. para Vivir Sin Drogas, continúa con las inscripciones gratuitas para la “3ª Carrera Contra las Adicciones” de manera gratuita, que se realizará el próximo 28 de agosto en punto de las 8:00 de la mañana.

De acuerdo a la convocatoria, los interesados deberán acudir al Centro de Integración Juvenil Oaxaca, ubicada en Lote 1 Paraje El Tule, San Bartolo Coyotepec a realizar su registro. De igual manera, en la dirección de Atención a la Juventud, en avenida Ferrocarril número 110 en Cinco Señores, o bien en el número 501 22 42.

***Recuperado el 05 de agosto de 2016 de:  
<http://rioaxaca.com/2016/08/03/continuan-abiertas-inscripciones-para-3a-carrera-contra-las-adicciones/>***

## Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 05 de agosto de 2016.  
Número 151

### ***2. Cuatro de cada 10 bajas laborales son por alcoholismo***

***(sipse.com/)***

PLAYA DEL CARMEN, Q. Roo.- El Centro de Integración Juvenil (CIJ) inició la Segunda Jornada Nacional para la Prevención de Adicciones, que en esta ocasión se enfocará a revertir el incremento del alcoholismo entre la clases trabajadora, sector en el cual se registra hasta un 40% de despidos por ese factor.

Dominique Torres Reynoso, directora del CIJ en Playa del Carmen, indicó que la estrategia es dar pláticas y conferencias para atacar los conflictos de los trabajadores que tienen en el ambiente laboral, aunque ya se tienen detectados que la depresión, el constante contacto con las bebidas y las prolongadas jornadas de trabajo son factores.

Los promotores de la Jornada Nacional pretenden visitar a 20 empresas hoteleras en los próximos cuatro meses, para llevar estos talleres en los que participa además del CIJ la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC).

***Recuperado el 05 de agosto de 2016 de:  
[http://sipse.com/novedades/adicciones-alcohol-croc-trabajo-  
empleo-rivieramaya-216456.html](http://sipse.com/novedades/adicciones-alcohol-croc-trabajo-empleo-rivieramaya-216456.html)***

---

## Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 05 de agosto de 2016.  
Número 151

### ***3. Tampones con marihuana ya son una realidad***

***([mundoejecutivo.com.mx/](http://mundoejecutivo.com.mx/))***

Una empresa originaria de California, Estados Unidos, llamada Foria, creó unos "tampones" de marihuana para ayudar a las mujeres a lidiar con el dolor que provoca la menstruación. Esta empresa es conocida por haber creado un lubricante con el mismo componente.

A pesar de que han sido promocionados como tampones, realmente se tratan de supositorios que contienen cannabidiol y THC, ambos componentes de la marihuana que ayudan a reducir el dolor.

Cada paquete tiene un costo de 44 dólares.

***Recuperado el 05 de agosto de 2016 de:  
<http://mundoejecutivo.com.mx/economia-negocios/2016/08/03/tampones-marihuana-ya-son-realidad>***

## Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 05 de agosto de 2016.  
Número 151

### **4. Dificil es comprar droga K2 en Nueva York**

*(univision.com)*

BROOKLYN, Nueva York. - La congresista por Nueva York Nydia Velázquez amenazó el martes con arrestos y cárcel a quienes vendieran la droga K2, conocida como marihuana sintética. Un día después, en el mismo lugar, en el sector de Bedford-Stuyvesant del condado de Brooklyn, Univisión Noticias fue testigo de cómo por 20 dólares se puede comprar un sobre de 4 gramos de 'Scooby Snax', una de las marcas con las cuales se disfraza este 'potpourri'.



**Recuperado el 05 de agosto de 2016 de:**  
**<http://www.univision.com/nueva-york/wxtv/noticias/drogas-y-adicciones/acecho-policiaco-encarece-pero-no-elimina-la-venta-del-k2-en-la-ciudad-de-nueva-york>**

---

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 05 de agosto de 2016.  
Número 151**

### ***5. Toronto registra un aumento de tiendas que venden marihuana***

***([planoinformativo.com/](http://planoinformativo.com/))***

Con anuncios de neón, atractivas fachadas, banderas canadienses que llevan hojas de marihuana en lugar de maple y vitrinas con pipas de vidrio, operan en Toronto cientos de tiendas que venden marihuana, hachís y otras hierbas estimulantes.

En febrero pasado, el Tribunal Federal de Canadá determinó que no es ilegal que una persona que está bajo tratamiento medicinal a base de esta hierba la cultive personalmente.

En próximos meses Ontario dejará de abastecer prescripciones médicas que impliquen más de 200 miligramos de morfina al día, a fin de disminuir la adicción y las muertes por su uso, por ejemplo de Fentanyl.

***Recuperado el 05 de agosto de 2016 de:  
<http://planoinformativo.com/nota/id/473691/noticia/toronto-registra-un-aumento-de-tiendas-que-venden-marihuana.html>***

---

## Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 05 de agosto de 2016.  
Número 151

### ***6. Mujeres saltillenses no atienden su alcoholismo por temor al qué dirán***

***(vanguardia.com.mx)***

Del 100 por ciento de la población que atiende Alcohólicos Anónimos, el 85 por ciento son hombres y el resto mujeres, esto debido a que el alcoholismo en la mujer aún es visto como un tabú, por lo que miembros de la asociación señalan que las mujeres sienten que tienen una reputación que cuidar, por lo que desisten de acudir a grupos de ayuda por temor a que la sociedad sepa que tienen este problema de adicción.

Datos de la Central Mexicana de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos (AA) revelan que la presencia de mujeres en estos grupos de ayuda aumentó de 7 a 9 por ciento de 2012 a la fecha, lo cual muestra que la adicción al alcohol de las mujeres se ha elevado al grado de que son más las que piden ayuda para dejar de beber, pero aún así la cifra es baja comparada con la cantidad de hombres que acuden.

***Recuperado el 05 de agosto de 2016 de:  
<http://www.vanguardia.com.mx/articulo/por-el-que-diran-mujeres-saltillenses-no-atienden-sus-adicciones>***